



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de Morelia

28/11/2023

REGIONALES



Ni los operativos ni las recompensas rinden frutos en Tierra Caliente

A más de tres meses de que la Fiscalía General del Estado (FGE) de Michoacán lanzó un listado de once personas señaladas como líderes criminales en la zona de la Tierra Caliente de Michoacán, ninguno de ellos ha sido detenido pese a la recompensa de 100 mil pesos ofrecidos por cada uno.

<https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/ni-los-operativos-ni-las-recompensas-rinden-frutos-en-tierra-caliente-11059351.html>